
 
 
 
 
 
 
 

夏休みが終わりました。厳しい暑さの夏休みでしたが、大きな事故もなくみんな

元気に登校してくれたこと何よりもうれしく思っています。子どもたちの安全確

保にご協力いただいた PTA や補導員の皆様、地域の皆様、ありがとうございまし

た。  
子どもたちはコミュニティ主催の開放プールやラジオ体操、サマーフェスティバ

ル、そして福祉なかよし食事会や多田子ども教室などにたくさん参加し、ふだん

できない経験をし、新たな気づきや発見など楽しい思い出をたくさんつくったこ

とでしょう。コミュニティのみなさまをはじめ、お世話くださいました皆様には

心より感謝申し上げます。、  
２学期には運動会や作品展、校外学習、修学旅行など、子どもたちが楽しみにし

ている行事がたくさんあります。ご参観いただき、子どもたちの成長の様子を見

て、温かい励ましの声をかけていただければ幸いです。  
◎目標は大事ですよ 

さあ、今日から２学期が始まりました。１学期で身に付けた学習面や生活面で

の力をさらにステップアップさせる時です。みなさんは、これからどんな学校生

活を送ろうと思っていますか。目標は決まっていますか? 目標を作ることは大変

大事なことです。多田小学校にも「よく考える子・なかよくする子・がんばりぬ

く子」という目標があります。すぐできてしまう目標やとてもできない目標は目

標ではありません。自分でよく考え、家族の人と相談して決めましょう。自分の

目標を持ち、それがかなうように一人ひとりが努力していくことが大切なのです。 
がんばりましょう。  
◎楽しみな運動会 
 ９月３０日 (土 )に第１３９回運動会を予定

しています。その練習が６日 (水 )から始まり

ます。残暑厳しい中での練習になりますので、

休憩や十分な水分補給をしながら行います。

いつもよりも多めに飲み物の準備をお願いい

たします。  
 運動会では、どの学年も徒競走・団体競技・

表現演技の三種目を行います。これらの種目

を通じて子どもたちの運動技能や体力を競い

合います。速く・強く・美しく競技や演技することも大切ですが、何よりも大切

なことは、心合わせて協力すること、友だちをしっかり応援すること、高学年で

は自分の役割と責任を果たし、準備や運営に携わることだと思っています。  
ぜひご来校くださり、子どもたちの頑張る姿にご声援を賜りたいと思っています。

皆様のお越しをお待ちしています。  

◎優しいことは強いこと 
人は誰でも、優しくしてもらって嬉しかったということがたくさんあると思

います。例えば学校で、教科書を忘れたとき隣の友達がそっと見せてくれた、

うっかり鉛筆を落としてしまったら、すぐに拾ってくれた、また、困った時そ

の悩みを聞いてくれたなど。優しくするのもされるのもとてもいいことです。

なんだか嬉しくなるし、温かい気持ちになれます。  
でも、いつも優しくできるかというとそうでないときもあります。友達とけ

んかになった時ついイライラして相手のいやがることを言ったり、疲れている

ときや眠い時にも優しくできなかったりするときがあります。いつでも優しく

することは難しいことなのです。  
人は自分の体の調子が良かったり何かいいことがあったりすると、優しい気

持ちになりますが、、自分の気持ちや気分に関係なく、いつでも相手の気持ちに

なって優しくしようとすると、それに左右されない強さが必要になります。  
みなさんにも、心のどこかにその強さを持ってほしいと思っています。  

～夏休みあれこれ～ 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

※日々の学校生活についても、ホームページで紹介しています。ご覧ください。 

    
川西市立多田小学校 

平成 29 年 9 月 1 日  
日  学校ＨＰ：http： //www.kawanishi-hyg.ed.jp/tadapo/ 

9 月号  
学校だより 

☆サマーフェスティバル  
いろんなお店や出し物、盆踊りな

ど、楽しい企画がいっぱいです。 
夏休み最後の土曜日の夜、子ども

たちに楽しい思い出をありがと

うございました。  

☆プール開放  
今年も、たくさんの子どもたち

が楽しみました。  
暑い中、お世話くださいました

皆様、ありがとうございました。 

☆ラジオ体操  
8 月 24 日～30 日、たくさんの子

どもたちが朝早くから元気な顔

を見せてくれました。  
コミュニティや PTA のみなさん  
ありがとうございました。  

☆川西市子ども議会  
６年生の後藤さんと執行さんが多田中学校区の  
代表として参加してくれました。  
猪名川の環境悪化によって、身近にホタルが  
見られなくなってきていることや、校区内の  
空き家の有効利用について質問してくれました。  
発言する姿は堂々としており、頼もしい限りでした。  


